

新年のごあいさつ



大東市長
東坂 浩一

謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

市民の皆さまには、健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、旧年中は、市政運営に格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

さて、昨年は、morine kiが「都市景観大賞」を、飯盛城跡の国史跡指定につながった発掘調査が「日本城郭協会大賞」を受賞するなど、まちづくりを後押しするうれしいニュースが届いた年でした。

また、新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえながらも、少しずつ対面・リアルでのイベントなどが復活し、市内の活気が戻りつつある一年ともなりました。

コロナ禍の経験を経て、デジタルが進展する一方で、改めて、対面やリアルの価値の重要性が認識されています。

本市では、現在、市役所の手続きにおいて、「行かない」「書かない」「待たない」の実現をめざして、公式LINEの機能拡張や電子申請システムの活用などを推進しています。また、飯盛城を居城としていた天下人「三好長慶」の生誕500年を記念し、CGを用いて飯盛城を再現するとともに、記念御城印を発行し、大東市内外の皆さまにオンラインとリアルの両面で、本市の歴史的資源の価値をお伝えしているところです。

今後とも一層、ICTの普及を進めるとともに、対面やリアルによる取り組みも充実させ、市民の皆さまの幸せがますます増大するようなまちづくりを進めてまいります。

最後となりましたが、皆さまにとって本年が素晴らしい一年となりますようお祈りを申し上げます。新年のごあいさつといたします。

最後となりましたが、皆さまにとって本年が素晴らしい一年となりますようお祈りを申し上げます。新年のごあいさつといたします。



大東市議会議長
品川 大介

新年あけましておめでとうございませう。

市民の皆さまにおかれましては、明るく希望に満ちた新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

平素は、本市の市政運営ならびに議会運営に対しまして、深いご理解と格別なご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、長期化する新型コロナウイルス感染症の影響に加え、緊迫化するウクライナ情勢に端を発した原油価格をはじめとする物価高騰により、市民生活への影響は憂慮すべき事態に立ち至っております。

このような中、市議会といたしましては、市民生活を支援するため、改めて議員に課せられた職責を見つめ直し、17人の議員全員が一丸となり力を結集してまいります。

さらに、市民の皆さまの意見を市当局と連携を図り、適切か

つ迅速に市政へ反映させることができまうように、議員一人ひとりが研さんを積み、資質の向上を図ることはもとより、市民の皆さまが大東市を誇りとし、大東市に住む喜びをかみしめることのできるような「魅力あるまちづくり」の実現をめざしてまいります。

結びに、市民の皆さまにおかれましては、本年も変わらぬご理解とご協力を賜りますことを切にお願い申し上げますと共に、この一年が市民の皆さまにとりまして、幸多き年になりますよう心からお祈り申し上げます。新年のごあいさつといたします。

結びに、市民の皆さまにおかれましては、本年も変わらぬご理解とご協力を賜りますことを切にお願い申し上げますと共に、この一年が市民の皆さまにとりまして、幸多き年になりますよう心からお祈り申し上げます。新年のごあいさつといたします。